

読者の声

南東北春日リハビリ老健通所のすこさを、須賀川近郊の人々に披露したく、ペンを取りました。

送迎バスは八台あまりで、利用者様を玄関先まで往復を送迎する人達があります。親切な人達ばかりでおどろきました。

おります。

スタッフの先生方は、まるで我々の母親の様な優しさで包み込んで下さいます。

リハビリ室は、広大で二百坪あまり、車い

リハビリ室・二百坪

の広い部屋にはマシンが三十台程設置され、余裕を感じます。十分な数です。先生方が常

時付き添って下さって

知識もさることながら、顔と姿の良さが入試の際にも加算されたかと思う程の美形・美人である。

古来から伝承されている、立てばシャクヤク座ればボタン、歩く姿はユリの花の通りです。

天使の様な救世主の様なリハビリ士・先生方の持つ知識と技術に感謝して止みません。

知識の塊の様な先生方とリハビリ士の百歳長寿と御健勝を祈ります。どうぞ御自愛下さ

い。

素晴らしい南東北春日リハビリ老健通所の二十世紀に向け増々の発展があることを祈念して止みません。

地元須賀川市に貢献する南東北春日リハビリ通所に幸あれと祈るばかりです。

小生も生ある限りお世話になります。
(須賀川市・79歳男性)

地元リハビリ通所に感謝

スのために広いトイレが三ヶ所あり、その他女子トイレ、男子トイレに分かれ幅広い余裕たっぷりなトイレが数ヶ所用意されております。

この施設は県下一のリハビリ通所です。天使のような救世主のような先生方、先生方の持つ知識とその技術は日本一かも知れません。二階通所の先生方は、

知識の塊の様な先生方とリハビリ士の百歳長寿と御健勝を祈ります。どうぞ御自愛下さ